

Sachsen-Anhalts Starter bei den Bob- Weltmeisterschaften 2025

06.03.2025 | Erstellt von Frank Löper

Vom 6. bis 16. März finden Weltmeisterschaften 2025 im Bobsport in Lake Placid (USA) statt. Bei den Wettbewerben auf der legendären Bobbahn „Mount Van Hoevenberg“, die bereits zu den Olympischen Winterspielen 1930 errichtet wurde, gehen auch Athleten Sachsens-Anhalts aussichtsreich an den Start.



Alexander Schüller (li.) und Francesco Friederich greifen im Zweierbob bei den Weltmeisterschaften in Lake Placid an.
(© BDS/VIESTURS LACIS)

In der ersten WM-Woche werden Wettkämpfe in fünf Disziplinen ausgetragen, darunter im Skeleton und Zweier-Bob. Die Farben Sachsens-Anhalts vertritt Olympiasieger **Alexander Schüller** vom SV Halle. Er wird den Zweierbob von Erfolgspilot **Francesco Friederich** anschieben. Die Wettbewerbe finden am 8. und 9. März statt.

Bereits in den zwei Tagen zuvor wird **Christopher Grotheer** vom BRC Thüringen in den Skeleton-Wettbewerben starten. Der gebürtige Ilsenburger und erste deutsche Skeleton-Olympiasieger zählt auch in diesem Jahr zum erweiterten Kreis der Favoriten.

Die Starts der Viererbobs folgen am 15. und 16. März. Die finale Teilnehmendenliste ist noch nicht veröffentlicht.

Wir drücken unseren Athleten fest die Daumen!